
Первый в мире —• 
наш, советский!

Ученым, конструкторам, инженерам, техникам, 
рабочим, морякам морского флота и всем

коллективам, участвовавшим в создании первого 
в мире атомного ледокола «Ленин»

Трудящиеся Советского Союза одержали новую круп
ную победу в деле использования атомной энергии в мир
ных целях, создав первый в мире атомный ледокол. Ле
докол «Ленин» намного превосходит по своей мощности 
и возможности длительного плавания все существующие 
ледоколы. Создание атомного ледокола открывает новые 
возможности в освоении богатств Советской Арктики и 
дальнейшего развития народного хозяйства северных рай
онов нашей страны.

Центральный Комитет Коммунистической партии Со
ветского Союза и Совет Министров СССР сердечно 
поздравляют ученых, конструкторов, инженеров, техников 
и рабочих, принимавших участие в строительстве атомного 
ледокола, с успешным завершением испытаний и вступле
нием1 в строй действующих кораблей морского флота, ле
докола «Ленин» и желают им, а также личному составу 
ледокола дальнейших успехов в их плодотворной работе 
на благо нашей великой Родины.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ СОВЕТ
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ МИНИСТРОВ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА СОЮЗА ССР
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ИСПЫТАНИЙ АТОМНОГО ЛЕДОКОЛА «ЛЕНИН»
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Семилетку выполним досрочно!

,В результате проведенных все
сторонних испытаний правитель
ственная комиссия установила, 
что атомный ледокол «Ленин» 
обладает высокими ходовыми ка
чествами, которые в сочетании с 
хорошо управляемой и надежно 
работающей атомной энергетиче
ской установкой обеспечивают ле
доколу высокие маневренные ка
чества, необходимые для выпол
нения ледокольных работ при 
проводке судов в Арктике.

Технические характеристики 
ледокола «Ленин», прошедшего в 
период испытаний более двух ты
сяч миль, полностью соответству
ют утвержденному проекту.

Установленная биологическая 
защита на ледоколе обеспечивает 
полную радиационную безопас
ность личного состава ледокола

при всех режимах работы атом
ной установки.

Проведенные испытания под
твердили, что средства очистки 
воздуха, сбора и хранения воды 
на ледоколе исключают, возмож
ность загрязнения радиоактивны
ми веществами окружающей сре
ды.

На ледоколе ' «Ленин» созданы 
все необходимые условия личному 
составу для длительного плавания 
в суровых условиях Арктики.

Безотказность действия меха
низмов, приборов и всех средвтв 
управления кораблем и его атом
ной установкой, а также высокая 
степень непотопляемости обеспе
чивают надежность и безопас
ность плавания ледокола.

Атомный ледокол передан мор
скому флоту для использования 
его в условиях Арктики.

Раньше срока
Коллектив хлебозавода ОРС’а 

отделения железной дороги брал 
на себя обязательство: годовое 
задание по выработке хлебо
булочных изделий завершить к 
25 декабря.

Совершенствование технологии, 
применение передовых методов 
труда дали возможность годовой 
план выполнить раньше, чем ука
зано в обязательстве.

. Себестоимость продукции сни
жена против плана на 0.1 про
цента. Получено 200 тысяч руб
лей сверхплановых ; накоплений 
и сэкономлено 30 тонн муки.

Принято новое обязательство 
—  ко дню открытия декабрьского 
Пленум» ЦК КПСС дополнительно 
выработать хлебобулочных изде
лий на 700 тысяч рублей.

И. Терентьев, 
старший инспектор ОРС!а.

На 10 миллионов рублей
Работники мясокомбината, уча

ствуя в социалистическом сорев
новании за досрочное выполне
ние плана первого года семилет
ки, добились значительных ус
пехов. Производственный план 
1959 года выполнен досрочно.

Производительность труда за 
Одиннадцать месяцев повыси
лась на 5-9 процента против пла
на. Снижена себестоимость про
дукции. 15 числа коллектив мя
сокомбината завершил и план де
кабря. До конца года будет вы
работано сверх задания мяса и 
мясопродуктов, колбасных изде
лий, жиров не менее, чем на 
10 миллионов рублей.

Достигнутые результаты —  это 
только первые шаги к дальнейше
му улучшению всей работы ком
бината. В 1960 году должно бу
дет вступить в строй новое поме
щение жирового отделения, обо
рудованное современной техни
кой. Намечается строительство 
нового колбасного цеха и расши
рение холодильного и паросило
вого хозяйств. Все это даст воз
можность увеличить выпуск мя
сопродуктов для советских людей.

С. Кочур, 
заведующ ий производством 

мясокол'бината.

КОЖТОВАРЫ СВЕРХ ПЛАНА
Еще второго декабря кожевен

ный завод «Шеврохром» завер
шил годовой план в раловом 
исчислении.

Сейчас коллектив стремится к 
тому, чтобы дать сверх плана 
370 тысяч квадратных децимет
ров хромовых кож, из которых 
можно будет сшить более 18 ты
сяч пар обуви.

В первых рядах соревнующихся 
идут мездрильщик тов. Кузнецов- 
дубилыцица тов. Коровина, тя- 
нульщица тов. Нагулова, сменный 
мастер тов. Жукова и другие.

На 1960 год перед заводом по
ставлена задача —  выпустить 41 
миллион квадратных дециметров 
хромовых кож, или на 14 про
центов больше, нежели в текущем 
году.

Н. Строкин,
главный инженер завода.

В тридцати километрах от 
города, неподалеку От Волги, 
раскинулось обширное хозяй
ство третьей шахты. Кашпир- 
.ского сланцевого, рудника. •

На фоне неприкрытой еще 
кое-где снегом степи рельефно 
выступают контуры белоснеж
ных надшахтных зданий: ма
шинного зала, мастерской, ко
тельной- железнодорожных бун
керов.

Для этой шахты ха
рактерен высокий уровень 
механизации. Добытый сл4нец 
транспортируется вдоль забоя 
скребковыми конвейерами. На 
всем расстоянии от очистных 
за^ев до откаточных вырабо
ток действуют ленточные кон
вейеры. Вагонетки от участка к 
стволам доставляются более 
мощными, нежели на других 
шахтах рудника, электровозами. 
Обмен вагонеток в шахтном 
дворе ■ производится без вмеша
тельства человека —  автомати
ческими устройствами. Сланец 
и пустая порода поднимаются 
по стволам в самоопрокидываю- 
щихся клетях.

Дробление, сортировка и 
транспортировка сланца в глав
ные бункеры также механизи
рованы. На терриконнике уста
новлен скип, который загру
жается породой и разгружается 
автоматически.

Штат обслуживающего пер
сонала здесь намного меньше, 
чем, например, на первой ша\- 
те.

Современной техникой управ
ляют знающие люди. Машини
стом подъемной машины рабо

тает Василий Иванович Мель- ) 
ников. Он приехал сюда с од- )
ной из карагандинских уголь.' )
ных шахт. »

Большинство горняков каж- )
дую смену выдает на-гора ела* )
нец сверх плана. В рядах перо- )
довиков соревнования идут на- *
валоотбойщики Федор Нагрет )
бельный, Леонардос Чапонис, >
Андрей Гипштейн, Николаи Ща- )
бащов, Иван Садовников и )
многие другие. )

Гордостью горняков являете# 
административно - бытовой ком- л 
бинат с душевыми, сушилками ) 
и другими службами. Скоро ) 
здесь начнут работать меди- 
цинский пункт, парикмахер- ) 
ская. мастерская по ремонту  ̂
обуви и спецодежды. )

Неподалеку раскинулся поселок) 
горняков с благоустроенными \ 
домами. \

Сейчас на шахте каждые сут- * 
ки добывается пятьсот пятьде- > 
сят —  пятьсот восемьдесят  ̂
тонн сланца. На действующих \ 
шахтах проектная мощность ос- \ 
ваивалась за два— три года. \ 
Коллектив шахты М5 3 решил \ 
освоить ее к концу 1960 го- \ 
да за счет открытия новых очи-. \ 
стных забоев. Суточная добыча \ 
составит две тысячи тонн слан- \ 
ца. . \

* IНА СНИ М КЕ; (слева на- { 
право) передовики соревнова- \ 
ния навалоотбойщики т.т. На- ) 
гребельный, Чапонис, Гип- )

Успехи тружеников сельского хозяйства 
Российской Федерации

Центральный Комитет КПСС и Совет Минист
ров СССР в приветствии, направленном в адрес Бюро 
Ц К КПСС по РС Ф С Р »  Совета Министров РС Ф С Р,  ̂
сердечно поздравляют всех трудящихся Российской Фе
дерации с новыми успехами, достигнутыми республикой 
в первом году семилетки в развитии сельского хозяй
ства, и досрочным выполнением планов продажи госу
дарству мяса, молока, яиц и шерсти.

В  1959 году колхозы и совхозы РС Ф С Р продали 
государству 1.643 миллиона пудов зерна, или в полто
ра раза больше, чем заготавливалось хлеба до освоения 
целинных и залежных земель, в том числе — более 
одного миллиарда пудов пшеницы.

Все области, края и автономные республики Рос
сийской Федерации успешно выполнили годовой план 
продажи мяса государству. В  колхозах и совхозах зна
чительно увеличилось производство мяса, молока, шер
сти, яиц, а также кукурузы, сахарной свеклы, овощей, 
картофеля и других культур.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров вы
ражают твердую уверенность в том, что труженики 
сельского хозяйства Российской Федерации не пожале
ют своих сил для достижения новых успехов в развитии 
сельскохозяйственного производства и создания изоби
лия продуктов сельского хозяйства для нашего народа и 
добьются новых побед в борьбе за построение коммуниз
ма в нашей стране.

(ТАСС).

У К А З
П РЕЗИД ИУМ А ВЕРХО ВН О ГО  СО ВЕТА СССР

О созыве Верховного Совете СССР
Президиум Верховного Совета СССР постановляет:
Созвать четвертую сессию Верховного Совета СССР

пятого созыва 14 января 1960 года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

К. ВО РОШ ИЛО В.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

М. ГЕО РГА Д ЗЕ ,
Москва, Кремль, 18 декабря 1959 г.

штейн, Шабашов и Садовни- ) 
ков. \

Н. Николаев. ^

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ КУЙБЫШЕВСКОГО 
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЙОНА ДОСРОЧНО 

ВЫПОЛНИЛА ГОДОВОЙ ПЛАН
Промышленность Куйбышевского экономического рай

она выполнила годовой план по выпуску валовой продук
ции и большинству видов основных изделий.

По сравнению с прошлым годом промышленное про
изводство увеличилось на 17 процентов. Освоено много 
новых типов машин, механизмов, приборов, товаров народ
ного потребления.

На предприятиях совнархозу создано и введено в 
действие 118 конвейерных, поточных и автоматических 

• линий.



За образцовый общественный порядок
Коммунистическая партия и 

Советское правительство воспи
тывают граждан в духе трудо
любия и коллективизма, высоких 
принципов социалистической мо- к
рали. У нас растет хорошая, здо- вает не только вопросы, связан-

СОБРАНИЯ ГОРОДСКОГО  
ПАРТИЙНОГО АКТИВА

ровая молодежь, которая вместе 
со всем народом показывает об
разцы трудолюбия, беззаветной 
преданности своей Родине.

ьысокая социалистическая со
знательность трудящихся являет
ся основой укрепления государ
ственной и общественной дисцип
лины, строгого соблюдения со
ветских законов, нЛримиримого 
отношения наших людей к различ
ного рода антиоощественным про
явлениям и действиям со сторо
ны отдельных граждан. Трудя
щиеся нашего города с огромным 
энтузиазмом восприняли извест
ное постановление партии и пра
вительства об участии трудящих
ся в охране общественного по- 
рлдкА,

иднако у нас еще имеются 
различные антиобщественные, па
разитические элементы, ведущие 
недостойный Образ жизни. Они 
мешают советским людям спо
койно жить и трудиться. Надо 
принять такие меры, которые по
зволили бы в ближайшее время 
добиться резкого сокращения, 
а затем и искоренения преступ
ности и нарушений общественно
го -порядка.

В-докладе на XXI съезде КПСС 
тов. Н. С. Хрущев говорил: 
«Разве советская общественность 
не может справиться с наруши
телями социалистического право
порядка? Конечно, может. Наши 
общественные организации имеют 
не меньше возможностей, средств 
и сил для этого, нежели органы 
пилидии, суда и прокуратуры!.. 
Нужно предпринять такие меры, 
которые предупреждали бы, а 
потом и совершенно исключали 
появление у отдельных лиц ка- 
кихгдибо проступков, наносящих 
вред обществу. Главное —  это 
профилактика, воспитательная ра- 
оо тал.

Наиболее приемлемая форма 
участия трудящихся в охране 
общественного порядка найдена в 
организации добровольных народ
ны* "дружин.

Докладчик секретарь горкома 
КПСС тов. Бакулин говорит, что 
в нашем городе в настоящее вре
мя работают 52 добровольные на
родные дружины, насчитывающие 
более 3500 человек.
. Активно работает дружина 
шахты № 5/6, которую возглав
ляет главный инженер шахты 
то«. Миронов. До создания дру
жины в поселке имели место 
пьянки и другие нарушения обще
ственного порядка. Сейчас там нет 
происшествий.

Дружина комбайнового завода 
навела порядок в парках и садах 
центральной части нашего горо
да. Хорошо работает также дру
жина медицинского училища.

С высоким сознанием долга вы
полняют общественное поручение 
дружинники тов. Першенков — 
инженер мельзаводоуправления 
¡N2 2, тов. Качаева —  работница 
швейной фабрики X» 14, тов. Ко- 
логривевко, тов. Туровская — 
конструкторы завода тяжелого ма
шиностроения и многие другие.

Большую работу по воспита
нию трудящихся проводят то
варищеские суды. Например, то
варищеский суд паровозного депо 
станции Сызрань 1-я рассматри-

ные с производством, но и во
просы бытового, аморального ха
рактера, факты неправильного по
ведения членов коллектива, допу
стивших отклонение от норм об
щественного порядка.

— Таким образом, — говорит до
кладчик, —  добровольные народ
ные дружины, товарищеские суды 
и другие общественные органы 
уже выполняют, наряду с госу
дарственными учрежд е н и я м и, 
функции охраны общебтвенного 
порядка и прав граждан, преду
преждают поступки, наносящие 
вред обществу.

Но, к сожалению, такие формы 
и средства общественного воз
действия еще не получили широ
кого распространения в нашем 
городе.

Общественные организации и 
коллективы трудящихся не ис
пользуют огромной силы своего 
влияния, нередко забывают, что 
в большинстве своем путь к пре
ступлению начинается с различ
ных мелких проступков, с 
пьянства, прогулов, неуважения 
к товарищам, к женщине. Вовре
мя остановить человека, встав
шего на неправильный путь, не 
дать ему оступиться, взять его 
под дружеский и требовательный 
контроль товарищей, испытать 
его доверием коллектива — это 
и есть борьба за лучшее в чело
веке.

Одним из вредных пережитков 
старого быта является пьянство. 
Судебная практика показывает, 
что большинство осужденных за 
хулиганство и другие преступле
ния совершили эти правонаруше
ния в пьяном виде.

Однако у нас все еще слабо 
ведется борьба с этим отврати
тельным пережитком прошлого. 
За 2,5 месяца существования в 
нашем городе вытрезвителя в 
нем побывало свыше тысячи че
ловек.

В борьбе за наведение образцо
вого общественного порядка сле
дует использовать все многообра
зие форм массово-воспитательной 
работы.

Надо более разумно, использо
вать культурно-просветительные 
учреждения, проводить в них раз
личные мероприятия не только в 
вечернее, но и в дневное время. 
Необходимо шире развивать худо
жественную самодеятельность, 
больше организовывать музы* 
кальных, литературных и других 
кружков, чаще проводить инте
ресные лекции и доклады. Надо 
поощрять и всемерно развивать 
строительство различных про
стейших сооружений, детских 
спортивных площадок во дворах, 
скверах и на улицах, активно во
влекать в это строительство на
селение города, комсомольцев и 
молодежь.

В городской и многотиражных 
газетах, стенной печати, сатири
ческих листках надо острее биче
вать пьянство, сквернословие, 
разоблачать лиц, ведущих пара
зитический образ жизни.

Борьба за наведение образцово
го общественного порядка — не 
кампания, а повседневная и кро
потливая работа всех трудящих
ся. Эта задача может быть ус-

ВЫСОТОЙ В 25 ЭТАЖЕЙ
Коллектив конструкторского 

отдела горнорудного машино
строения Уралмашзавода про
должает работу над техниче
ским проектом шагающего экс
каватора - гиганта ЭШ-50/125. 
Рука об руку с уралмашевца- 
ми трудятся и конструкторы 
завода «Уралэлектроаппарат». 
Они проектируют специальное 
электрооборудование. Специаль

ное потому, что подобных ма
шин еше не знает мир. Высота 
агрегата, например, будет рав
на 25-этажному дому.

Шагающий э к с к а в а т о р  
ЭШ-50/125 будет поднимать 
груз на высоту 52—53 метров и 
относить его от места вскрыши 
на расстояние в четверть кило
метра. Глубина копания соста
вит 57 метров.

пешно решена, если в борьбу ак
тивно включатся все партийные, 
профсоюзные и другие обществен
ные организации, все коллекти
вы трудящихся.

Организация общественного по
рядка должна являться предметом 
постоянной заботы партийных ор
ганизаций и рассматриваться как 
большая и важная политическая 
задача в деле строительства ком
мунистического общества.

Прокурор города тов. Андрее? 
в своем выступлении отметил, что 
прокуратура и милиция в практи
ке работы стали больше опираться 
на общественность. Лица, совер
шившие незначительные преступ
ления, передаются на суд обще
ственности. Обсуждение правона
рушителей на рабочих собраниях 
имеет огромное воспитательное 
значение. Товарищи по работе, 
резко и гневно осуждая лиц, до
пустивших нарушения общест
венного порядка, в то же время 
берут их под свою ответствен
ность. Они перевоспитывают пра
вонарушителей. Затем тов. Анд
реев критикует партийные орга
низации и администрацию мель- 
заводоуправления, которые в сво
ей воспитательной работе совер
шенно не опираются на товари
щеские суды.

—  Очень слабо, —  говорит он 
далее, —  мы занимаемся укреп
лением советской семьи. В на
ших судах еще очень много бра
коразводных процессов.

Командиры дружин нефтепе
рерабатывающего завода тов. 
Ильинский и шахты № 5/6 тов. 
Миронов рассказали о работе сво
их дружин по охране обществен
ного порядка. Они поставили во
прос о расширении прав дружин
ника.

Интересными и содержательны
ми были выступления председа
теля завкома профсоюза зарода 
тяжелого машиностроения тов. 
Тимохина, начальника городского 
отдела милиции тов. Стадникова, 
слесаря ТЭЦ тов. Питаленко, 
народного судьи 4-го Участка 
тов. Дубинина и других.

По обсужденному вопросу со
брание городского партийного ак
тива приняло соответствующее 
постановление.

на газификацию с каждым днем 
растет. Но газа сейчас не хва-Когда слова

не подкрепляются 
Д С Л О Л И г « * »

В редакцию по
ступило письмо.
Его автор тов. Вахтее» сообщает: 
газификация дает большую эко
номическую выгоду, создает куль
турную обстановку в квартире. 
Но за последнее время по вине 
нефтеперерабатывающего завода 
и конторы «Горгаз» медленно за
меняются баллоны. С перебоями 
поступает газ в культурно-быто
вые учреждения.

В нашем городе столько источ
ников получения газа, что. ес
ли их полностью использовать, 
можно газифицировать не' только 
жилые дома, культурно-бытовые 
учреждения, но и промышлен
ные предприятия.

На пути к использованию этих 
возможностей сделан первый 
крупный шаг: на нефтеперераба
тывающем заводе покоена мощ
ная АГФУ (абсорбционно-газо- 
фракпионирующая установка).

Директор нефтеперерабатываю
щего завода тов. Попков, глав
ный инженер тов. Абрамов неод
нократно заверяли, что пол
ностью удовлетворят потребности 
города в этом дешевом виде топ
лива. Было произнесено немало 
красивых речей, щедро раздава
лись обещания. Но слова не были 
подкреплены делом. Сейчас город  
снабжается газом из рук вон пло- 
хо.

В настоящее время переведено 
на газ около, полутора тысяч 
квартир. К переводу на газо
образное ■ топливо подготовлено 
еще 150 квартир. Поток заявок

тает. С наступлением холодов по
требителю надо поставлять так 
называемый зимний газ,' но его 
недостаточно.

Дело в том, что на заводе 
взялись за освоение выпуска 
зимнего газа очень поздно, всего 
полтора месяца назад. Руководи
тели ?авод?, видимо, считал^, 
авось, как-нибудь обойдется.! Га
зофракционирующая установка 
оказалась не подготовленной к 
нормальной эксплуатации по вы
работке зимнего газа. Сейчас 
нет не только баллонного 
топлива, но с перебоями рабо
тает и сетевая система.

На поселке Образцовском 477 
квартир пользуются сетевым г?- 
зом. Со 2 июня здесь уже ни
сколько раз прекращалась подала 
топлива. Причем отключение 
ти производится без предупреж
дения, что очень опасно. Можно 
привести целый ряд примеров, 
когда прерывалось снабжение га
зом детских садов.

Нельзя не сказать и о том, что 
контора «Горгаз» должна (>олее 
настойчиво проявлять свою требо
вательность к заводу-поставщнку.

Вопрос с производством газа, 
дальнейшим расширением е?о 
применения очень важный. Соз
давшееся положение должно быть 
ликвидировано в ближайшее вре
мя,

М. Недоступов.

Вечер в агитпункте
Интересно прошел вечер во

просов и ответов в постоянно дей
ствующем агитпункте при техни
ческом училище № 11.

На вопросы трудящихся о со
циальном обеспечении отвечала 
заведующая горсобесом тов. Пла
тонова. О проекте нового: трудо
вого законодательства рассказал 
помощник прокурора города тов.
Ревин. Сообщение об участии 
трудящихся в охране обществен
ного порядка сделал заместитель 
начальника горотдела милиции 
тов. Галкин

приятий, которые будут прово
диться ИСПОЛКОМОМ ГОРОДСКОГО
Совета депутатов трудящихся ро 
благоустройству улицы Фрунзе, 
сада имени Тимирязева и расши
рению предприятий торговли. От
вечая на них, председатель го
родской плановой комиссии тов. 
Михайлов рассказал о развитии 
города в семилетке.

В заключение был продемон
стрирован документальный кино
фильм «Н. С. Хрущев в Амери
ке». Д. Вахтеев, 

заведующий постоянно 
действующим агитпунктом.Ряд вопросов касался меро-
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0 заключении коллективных договоров на 1960 год
Президиум ВЦСПС принял 

постановление о заключении 
коллективных ДОГОВОРОВ и? 
1960 год. В  постановлении отме
чается, что во время проведе
ния этой важной кампании не
обходимо мобилизовать ра
бочих и служащих нд досроч
ное выполнение плана второго 
года семилетки, на дальнейшее 
повышение производительно
сти труда, снижение себестоимо
сти продукции и ' более полире 
удовлетворение культурно-быто- 
вых запросов трудящихся.

.В колдоговорах1 требует?« 
предусмотреть обязательства, 
направленные на выполнение 
решений июньского Пленума 
Ц К  КПСС по ускорению тех
нического прогресса во всех 
отраслях народного хозяйства, 
на дальнейшее развитие соци
алистического соревнования, на 
создание всем рабочим необхо
димых условий ДЛЯ выпо^нени!! 
и перевыполнения производст
венных заданий.

в  1960 году будет завершен 
переход рабочих и служ ащ их 
на сокращенный рабочий день, 
осуществлено упорядочение 
заработной платы на предпри
ятиях многих отраслей народно
го хозяйства. Планом преду
смотрено значительное расшире
ние программы капитального 
строительства. Все эти момен
ты должны найти отражение в 
коллективных договорах. Н уж н о  
предусмотреть меры, способст
вующие ускорению промышлен
ного, жилищного и культур 
но-бытового строительства, рас
ширению общественного контро

ля аа ходом и качеством работ.
Необходимо конкретизировать 

мероприятия по улучшению 
воспитательной работы среаи 
рабочих и служащих, расши
рение, благоустройству, обору
дованию и хозяйственному со
держанию клубов, домов, двор
цов культуры, садов, парков, 
библиотек, пионерских лагерей и 
спортивных сооружений, а так- 
#е мероприятия по улучшение» 
охраны труда и технике безо
пасности, снижению заболева
емости и травматизма, усиле
нию общественного контрол?
над работой бытовых и комму
нальных ' предприятий, меди
цинских учреждений, н^д тор
говлей и общественным питани
ем.

Проверка колдоговоров и за
ключение новых на 1960 год 
дрлжны бы.ть завершены до 
февраля 1960 года'. Фабрично- 
Заводские и местные комитеты 
должны организовать массовый 
сбор предложений рабочих и 
Служащих к новому колдогово
ру, организовать проверку вы
полнения договора текущего 
года, обобщить предложение к 
новому колдоговору. На собра
ниях необходимо подвести ито
ги работы по проверке и за
ключению колдоговора, обсу
дить доклады руководителя 
предприятия и фабрично-завод
ского, местного комитетов.

Кроме соглашений по охрайе 
труда, заключаемых одновре
менно с колдоговором, фабзав- 
ком'у должны добиваться при
ложения к колдогОвору планов

организационно-технических ме
роприятий' по внедрению норрй 
техники, прогрессивной техноло
гии, рационализаторских пред
ложений и изобретений и пе
редового опыта.

Учиты вая опыт заключения 
соглашений между отдельными 
советами 4 профсоюзов и ' '  ¿рв- 
нархазами, ВЦСПС рекоменду
ет советам профсоюзов прово
дить заключение таких соглаше
ний на 1Э60 год, предусмотрев 
в них наряду с вопросами 
труда, быта и культуры  Также 
Организационные мероприятия 
ПО оказанию поь’ОЩИ предприя
тиям  в выполнении крлдргрвб- 
РО*

Республиканские, краевы? и 
Областные сореты И комитеты 
профсоюзов должны направить 
своих работников в первичные 
профорганизации для оказания 
им практической помощи 90 
Время этрй ражной кампании.

(ТАСС).

Н О ВЫ Е КН И ГИ
Вышли из печати и поступили в 

продажу Следующие новые книги: 
А. Гулыга. Что такое необхо

димость и что такое случайность. 
»Московский рабочий». 1959 г. Це
на 60' коп.

Р. Палм Датт. Кризис Брита
нии и Британской империи.. Изда
тельство иностранной литерату« 
ры. Цена 14 руб. 25 коп.

Кинги продаются в магазинах а 
киосках книготорга.



В Ы И Г Р Ы Ш  
в миллионы рублей

После приема в постоянную 
эксплуатацию электрифициро
ванного участка Сызрань •— 
Йн;?а прошло более двух меся
цев. Чтобы яснее представить 
преимущества электровозной 
тяги перед паровозной, просле
дим за движением поезда, ве
домого электровозом Н-8.

...Со станции Батраки в 4 
паса 14 минут утра отправ
ляется поезд. Его вес вдвое 
превышает существовавшую 
ранее норму для паровоза.

Электровозом управляют ма
шинист Попов и помощник Ко- 
нрцлев. Кочегара нет. Здесь он 
ненужен. Машинист и по
мощник зорко следят за сиг
налами. Через несколько ми
нут поезд на тяжелом .подъеме. 
На нем издавна делали вынуж
денные остановки сотни поез
дов. Каждая остановка дезорга
низовала движение на дли
тельное время.

Чтобы предупредить оста- 
норки, отделение дороги вы
нуждено было держать специ
альный паровоз. В его задачу 
входило оказание помощи оста
новившимся поездам.

Поезд же, ведомый электро
возом, без особого труда про
следовал с высокой скоростью 
злополучный километр. Стан
цию Сызрань 1-я он также 
проследовал с ходу. Раньше 
здесь происходила смена паро
возных бригад, а сейчас в этом 
нет необходимости.

>..На станции Балашейкапри 
паровозной тяге графиком пре
дусматривалась остановка по
ездов для чистки топки, набо
ра воды и т. д. Электровозу 
это ненужно. Поезд проехал 
станцию без остановки.

На рассвете он прибыл в 
Налейку, конечную , станцию 
нашего отделения.

По старой технологии па
ровозы здесь отцеплялись 
от поезда и уходили на эки
пировку, а бригады —  на 
ртдых, и лишь через 5— 6 

. .часов паровозные, бригады от
правлялись в обратный рейс. 
Иное дело сейчас, когда поезд 
без остановки передается на 
Рузаевское отделение.

Станция Ба
рыш. Когда-то 
здесь поезда с 
паровозной тягой 
имели етФянку 
для технических 

нужд и прицепки толкача. 
Электровозу Н-8 дополни
тельный локомотив не тре
буется. Развив высокую ско
рость, поезд точно по графи
ку прибывает на станцию Ин- 
за. Здесь электровоз отцеп
ляется от поезда и через не
сколько минут отправляется в 
обратный рейс под управле
нием другого машиниста, а 
прибывшая бригада уходит на 
отдых. Это —  новая форма 
сменной езды, применяемая на 
отделении, как и на многих 
других участках сети дорог в 
целях лучшего использования 
новой техники. При этой си
стеме локомотив не простаивает 
в ожидании закрепленной за 
ней бригады, как это было 
раньше.
Подведем итоги поездки. Путь 

от Батраков до Инзы электро
воз прошел на 3 часа 5 минут 
быстрее, чем паровоз. Всего 
же за сутки электровоз про
бежал 360 километров, тогда 
как среднесуточный пробег па
ровоза составлял 285 километ
ров.

Эта поездка показывает, ка
кую огромную экономию сред
ств дает более прогрессивная 
электровозная тяга по сравне
нию с паровозной.

На электрифицирОв а н н о м 
участке Сызрань —  Инза 
электровоз по силе тяги заме
нил два паровоза. Эксплуата
ционные расходы на этом уча
стке уменьшились примерно 
на 17 миллионов рублей в год. 
На электрифицированном уча
стке высвободилось около 400 
человек, которые будут ис
пользованы на других работах 
в связи с предстоящим перехо
дом на семичасовой рабочий 
день'.

Введение прогрессивных ви
дов' тяги на других участках 
отделения позволит поднять 
эксплуатационную работу на 
нойый, более высокий уровень, 
значительно повысить произ
водительность и облегчить ус
ловия груда локомотивных 
бригад.

С. Исаков,
главный инженер 

Сызранокого отделения дороги.

ДЕПУТАТЫ ОТЧИТЫВАЮТСЯ 
ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ

В клубе горпищеторга состоя
лась встреча жителей бывших 
избирательных у ч а с т к о в
№ № 195, 196, 197, 198 с де
путатами.

С. докладом о работе исполко
ма горсовета выступил депутат 
тов. Матвеев. В своих выступле
ниях трудящиеся высказали ряд 
критических замечаний. Так, тов. 
Ревякин подверг критике бесхо
зяйственность в детской больни
це, где из-за отсутствия канали
зации ежегодно около 70 тысяч 
рублей выплачивается бюро 
очистки, когда на оборудование 
канализации можно было бы за
тратить значительно меньше де
нежных средств.

Избиратели пожелали почаще 
устраивать такие встречи и при
глашать на них руководителей 
торгующих организаций и мест
ной промышленности. Это соз
даст более тесную связь депутат 
тов со своими избирателями.

Б. Чернышев, 
штамповщик учебно- 

производственных мастерских.
-  □  -  

30 Л ЕТ  НА ЛО КО М О ТИ ВЕ 
Машинист Сергей Гаврилович 

Маслов вот уже 30 лет работает 
на паровозе. Молодые железнодо
рожники называют его «дядя Се
режа». Большую помощь оказыва
ет■ старый машинист тем, кто 
вступает на трудо$ой путь.
. За отличную работу на транс

порте тов. Маслов имеет прави
тельственную награду — орден 
Трудового Красного Знамени.

С. Бабарыкин, 
помощник машиниста, член 
редколлегии комсомольской 

стенной газеты «Локомотив».
_  ®  -  

ПИСЬМ А В РЕД А КЦ И Ю

ГДЕ КУПИТЬ БИНТ?
Долгое время у меня болела 

рука, и я вынуждена была не
сколько раз рбращаться к участ
ковому врачу с просьбой выписать 
рецепт на бинт.

Каждый знает, как необходимы 
в любой семье такие вещи, как 
термометр, вата, бинт, марля. Но 
за последнее время их почему-то 
совершенно нет в продаже в го
родских аптеках.

А. Казакова,
работница швейной 

фабрики № 14.

У Ч ЕН Ы Е  — СЕЛЬС КО М У ХО ЗЯЙ СТВУ
высокоурожайных сортов сель- 
скохбзяйственных растений, пе
реданных в колхозное и сов
хозное производство.

Сорт кукурузы «Одесская-10», 
созданный доктором сельскохо
зяйственных наук А. С. М у
сийко, выращивается на пло
щади, превышающей 500. тысяч 
гектарбв, его возделывают на 
полях РСФСР, Украины, Бело
руссии и других республик. 
«Одесская-10» дает высокие 
урожаи; зерна — по 60— 70 
центнеров с гектара, а зеленой 
массы — 600—700 центнеров.

Выведенные селекционером 
А. С. Мусийко новые гибриды 
«Одесский-17» и «Одесский-23», 
созревающие на две недели 
раньше гибрида «ВИР-42», 
успешно прошли производствен
ные испытания.

НА СН И М КЕ; селекционер 
А. С. Мусийко отбирает на се-

сортаОдесса. Новыми успехами мена початки кукурузы 
встречают предстоящий Пле- «Одесская-10». 
нум Ц К  КПСС ученые Всесо
юзного селекционно-генетиче- Фото А. Фатеева.
ского института, создавшие ряд (Фотохроника ТАСС).

О Б С У Ж Д А Ю Т  П Р О Е К Т  Н О В О Г О  З А К О Н А  О Т Р У Д Е

Жизнь подсказывает

ПРОДУКЦИЯ БЫТОВОЙ ХИМИИ
Три года назад наше про

изводство было кустарным, с 
примитивной техникой.

Результаты работы, проведен
ной по заЪ'ене устаревшего обо
рудования новым, по механиза
ции, не замедлили сказаться. 
Если в 1956 году выпускалось 
продукции на 4.250 тысяч рублей, 
то в текущем году — на се^ь 
миллионов рублей. В  будущем 
году производство возрастет еще

на полтора миллиона рублей.
Артель имеет большие накопле

ния. Заработок членов артели 
достигает 1500 рублей в месяц.

На достигнутом мы не успокаи
ваемся. Намечено увеличить вы
пуск мыла на 300 тонн, стираль
ного брикета на 600 тысяч штук.

В. Тимохин,
председатель правления 

ар.тели «Жирпром».

Б Е Д Ы  НОВОСЕЛОВ
Как радовались новоселы, все

ляясь в дом Л1? 28 по улице Ста
лина! Но через несколько дней 
лица их омрачились.

Потолки и стены в квартирах 
сырые, ванны не работают, кое- 
где текут. Но хуже всего то, что 
батареи парового отопления быва
ют чуть теплыми и температура в 
квартирах не поднимается выше 
8— 10 градусов.

Крайнов,
пенсионер.

С большим вниманием и инте
ресом рабочие и служащие на 
своих собраниях обсуждают проект 
основ трудового законодательства.

Такие собрания уже прошли в 
транспортном цехе завода тяже
лого машиностроения, на валяль
но-обувной фабрике, в СМУ 
«Центрохлебстрой». Одобряя про
ект основ трудового законода
тельства, рабочие и служащие 
отмечают, что он закрепляет 
важнейшие законодательные по
ложения о труде, действующие 
ко времени вступления нашей 
страны в период развернутого 
строительства коммунистического 
общества.

Вместе с тем присутствующие 
на собраниях выносили свои 
дополнения и предложения. Так, 
например, из строительно-монтаж
ного управления «Центрохлеб
строй» тов. Бахлуков внес пред
ложение установить единую 
оплату служебных командировок 
в городской и сельской местности 
из расчета 3 процентов заработ
ной платы. При командировках 
же свыше месяца оплачивать 
так же из расчета 3 процентов, 
а не 1,5 процента, как это пре
дусмотрено действующим законо
дательством, потому что срок ко
мандировки устанавливает адми
нистрация, а не сам командируе
мый.

При увольнении работника по 
инициативе администрации (по

В ЗИ М НИЙ ДЕНЬ.
Фотоэтюд А. Шувалова. 1

сокращению штата, по непригод
ности) во всех случаях необходи
мо выплачивать двухнедельное 
выходное пособие, независимо от 
предупреждения.

Тов. Веретенникова предлагает 
установить предельный возраст 
для женщин, необходимый для 
получения пенсии по старости в 
50 лет при наличии определен
ного стажа.

Кроме того, тов. Веретеннико
ва предложила сократить '■рабо
чий день на 1 час женщинам, 
имеющим трех детей школьного 
возраста.

Тов. Ключенков советует вне
сти в закон статью об увеличе
нии продолжительности очередно
го отпуска до 24-х дней рабочим 
в возрасте от 40 лет и старше.

Тов. Кондрашин предложил 
определять размер пенсии по ста
рости для рабочих и служащих 
из расчета 25 рублей за каждый 
год трудового стажа.

Все эти и другие предложе
ния трудящихся говорят о боль
шой их заинтересованности в 
принятии нового закона о труде. 
Профсоюзные организации долж
ны развернуть самую широкую 
агитационную работу по обсужде
нию предлагаемого законопроек
та.

А. Шульгина,
помощник прокурора 

гор. Сызрани 
юрист 1-го класса.

Помогла общественность
Пригородный поезд Сызрань — 

Кубра шел на этот раз почти пу
стой. В  вагоне № 2 ехало всего 
несколько человек. Молодая де
вушка сидела в купе одна. В до
роге время тянется всегда мед
ленно, те*,’ более, если не с кем 
перекинуться словом. Как видно, 
юной пассажирке не терпелось 
скорее приехать на место, и она 
через каждые десять-пятнадцать 
минут посматривала на свои на
ручные часы...

Вдруг перед девушкой, словно 
из-под земли, вырос неизвестный 
мужчина. Пассажирка вздрогнула 
от его пристального взгляда и 
тут же увидела в руке неизвест
ного нож.

— Снимай часы...
Девушка растерянно огляну

лась, поблизости никого не было, 
сопротивляться бандиту с ножом 
не имело смысла, и она быстро 
отстегнула браслет. Злоумышлен
ник схватил часы и тотчас на хо
ду спрыгнул с- поезда.

По прибытии на место постра
давшая заявила о происшедшем 
в милицию...

В  течение целого месяца ве
лись поиски преступника, но без
результатно, .Тогда работники ми

лиции решили обратиться к по
мощи общественности.

Пассажиры, ехавшие в поезде, 
и кондукторы описали внешние 
признаки злоумышленника. А 
спустя некоторое время одна из 
пассажирок, гражданка К., знав
шая в лицо грабителя, обнару
жила его в том , же пригородном 
Поезде, о чем поставила в из
вестность работников милиции. 
Преступник в тот же день был 
задержан..

Он оказался Архиповым. На 
допросе он сознался, что в авгу
сте—сентябре совершил на ули
цах города еще три нападения 
н а , граждан. Милиция изъяла у 
преступника трое часов.

Тецерь мржно было вручить их 
потерпевшим. Но владелец од
них часов был неизвестен, так как 
заявки от него в милицию не 
поступало.

И снова на помощь прищла 
общественность.

Так с помощью общественности 
был найден и , уличен опасный 
преступник. Архипов арестован. 
Вместе с ним предстанет перед 
судом его сообщник Китаев.

Ф. Сырцов.
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I Два года  работы Центрального института  ядерной физики в ГД Р  I0 §
1 Французские студенты требуют увеличения ассигнований |  
|  на нужды высшего образования
°  2 50.000 безработных в Южно-Африканском Союзе
^юоооооооооооооооооооооооооооооооппоооооооооооооосмьоооооооооооооооооооосоо эооооооооооооооооооооовооооооооооооооооо§

УСПЕХИ ГДР В ОБЛАСТИ 
ЯДЕРНОЙ ФИЗИКИ

Исполнилось два года с того 
дня, когда в Центральном институ
те ядерной физики ГД Р  начал 
действовать атомный реактор. За \ 
этот период научный городок ин
ститута, расположенный в Россен- 
дорфе, близ Дрездена, стал важ
ным центром научно-исследова
тельской работы в области атом
ной физики. Наряду с реактором 
здесь уже действует циклотрон, 
так же созданный, как и реактор, 
при помощи советских ученых и 
специалистов. В  Центральном ин
ституте ядерной физики созданы 
специальные отделы, сотрудники 
которых ведут большую работу в 
области реакторной техники, фи
зики атомного ядра, радиохимии и 
теоретической физики. Специаль
ный отдел занимается конструиро
ванием и изготовлением аппарату
ры для научно-исследовательских 
работ.

Научные исследования, проводи
мые институтом, имеют большое 
значение для развития ядерной 
техники и, в частности, для рабо
ты первой атомной электростан
ции, строящейся в настоящее вре
мя в ГДР. Ученые института ак
тивно сотрудничают с недавно 
созданным при Высшей техниче
ской школе в Дрездене факульте
том ядерной техники. ,

О растушем международном ав
торитете института в Россендорфе 
свидетельствует тот факт, что его 
Директор, известный ученый про
фессор Барвих является членом 
ученого совета объединенного ин
ститута ядерных исследований в 
Дубне. Центральный институт 
ядерной физики ГД Р  поддержива
ет тесный контакт с научно-иссле
довательскими учреждениями Со
ветского Союза, Польши, Чехо
словакии и Румынии. Многие .ино
странные ученые-физики, по
бывавшие в институте, высоко 
оценили работу его коллектива.

(ТАСС).

Венгерская На
родная Республи
ка. Успешно вы
полнил свои обя
зательства, взя
тые в соревнова
нии в честь V I I  
съезда Венгер
ской социалисти
ческой рабочей 
партии, электро
завод имени Кле
мента Готвальда 
в Будапеште.

НА СН И М КЕ: 
сборка агрегата, 
который будет 
досрочно отправ
лен в Китайскую 
Народную Рес
публику.
Фото Т. Феньеша.

(МТИ).

-¡53 S3-

СТУДЕНЧЕСКИЕ ДЕМОНСТРАЦИИ ВО ФРАНЦИИ
По призыву национального со

юза студентов Франции свыше 2 
тысяч студентов Сорбонны вы
шли на демонстрацию, требуя 
увеличения кредитов на высшее 
образование, строительство но
вых аудиторий и учебных поме
щений, а также улучшения усло
вий жизни и учебы студенчества.

Студенты всех высших учеб
ных заведений города Нанси про
вели забастовку, а затем органи
зовали демонстр'ацию на улицах 
города. Профессорско-преподава
тельский состав этих учебных за
ведений выразил свою солидар
ность с требованиями студентов.

(ТАСС).

Ж Е Р Т В Ы  ВО ЕН Н Ы Х ИСПЫТАНИЙ В ЯПОНИИ
Во время испытания управляе

мых снарядов японского произ
водства в районе города Готем- 
ба один из снарядов в результа
те неисправности системы управ
ления разорвался близ населен
ного пункта, ранив несколько че
ловек. Крестьяне. — члены отде
ления социалистической партии

префектуры Сидзуока решили за
явить протест управлению на
циональной обороны и потребо
вать прекращения испытания 
управляемых снарядов.

Социалистическая партия Япо
нии намерена выступить С запро
сом в парламенте по этому по
воду. » (ТАСС).

ФРГ СОЗДАЕТ ПОДВОДНЫЙ ФЛОТ
Боннские власти возрождают 

военно-морской подводный флот. 
Как сообщает газета «Ди Вельт», 
депутат бундестага Штольтенберг 
(ХД С ), занимающийся вопросами 
«обороны» в бюджетной комис
сии боннского парламента, за
явил в Киле, что число подводных 
лодок западногерманского воен
но-морского флота будет «значи
тельно увеличено».

По данным газеты «Зюддейче 
Цейтунг», сейчас на западногер
манских верфях осуществляется 
строительство 12 подводных ло

док водоизмещением в 350 тонн 
каждая и трех подводных лодок 
водоизмещением по 100 тонн. Га
зета сообщает также об усилен
ной подготовке кадров для за
падногерманского подводного 
флота.

По сообщению газеты «Франк- 
фуртер Рундшау», правительство 
Ф Р Г  уже получило неофициаль
ное согласие своих западных со
юзников на строительство под
водных лодок водоизмещением 
до 1000 тонн.

НОВЫ Й А М ЕРИ КА Н С КИ Й
Как сообщает югославская пе

чать, в Вашингтоне подписано со
глашение между правительством 
Югославии и американским фон
дом экономического развития о 
предоставлении Югославии займа 
в размере 15 миллионов долларов 
на приобретение оборудования 
для гидроэлектростанции «Тре-

ЗАЕМ  Ю ГО СЛАВИИ
бишница». Заем будет погашаться 
в течение 25 лет при 3,5 процен
та годовых.

Это уже четвертый американ
ский заем, предоставленный Юго
славии в 1959 году. Общая сум
ма всех четырех займов составля
ет 51.500 тысяч долларов.

(ТАСС).

РОСТ БЕЗРАБОТИЦЫ В ЮЖНО-АФРИКАНСКОМ СОЮЗЕ
скольку лишь часть безработных 
официально регистрируется, про
должает агентство Франс Пресс, 
в действительности в ЮАС на
много больше безработных.

(ТАСС).

По сообщению агентства Франс 
Пресс, в Южно-Африканском Со
юзе растет безработица. Число 
зарегистрированных безработных 
возросло по сравнению с прош
лым годом вдвое и сейчас дости
гает почти 50 тысяч человек. По-

П ЕРЕБРО С КА  АВС ТРА ЛИ Й С КИ Х ВОЙСК НА С ЕВЕРН О Е
БО РНЕО

Как сообщает агентство Синь- 
хуа. ссылаясь на сиднейскую га
зету «Сан», австралийские инже
нерные войска готовят на Север
ном Борнео казармы для австра

лийских войск численностью при
мерно в 5 тысяч человек, которые 
будут направлены сюда в качест
ве «стратегического резерва» 
СЕАТО. (ТАСС).

Ф И ЗКУ Л ЬТ У РА  И СПОРТ
МАТЧ НА П ЕРВЕН С ТВО  М ИРА ПО СТО КЛЕТО ЧН Ы М  

Ш АШ КАМ

Москва. Закончился матч на первенство мира по стоклеточным 
шашкам между гроссмейстерами И. Куперманом (СССР) и Г. Ван* 
Дейком (Нидерланды). Исход катча был предрешен в предыду* 
щих встречах в Риге: завершив четырнадцатую партию вничью* 
И. Куперман набрал необходимые 10 очков и по условиям сорев» 
нований сохранил за собой звание чемпиона мира.

Общий счет матча ХУЬ'.Ъ'/г в пользу И. Купермана.
. НА С Н И М КЕ: И. Куперман и Г. Ван-Дейк."

Фото Л. Великжанина. (Фотохроника ТАСС).
-------------- —  *  Ж-------- ---------*

Областной шахматный чемпионат

С УД ЕБН Ы Й  Т ЕРРО Р
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМ АН И И

Число граждан ГД Р, которые 
в период с января 1958 года по 
настоящее время. были на дли
тельное время заключены в 
тюрьмы Западной Германии или 
осуждены на судебных процес
сах, превышает 330 человек.

Стремясь подавить растущее не
довольство народных масс пагуб
ной политикой Бонна, правящие 
круги Западной Германии все 
чаше прибегают к судебному тер
рору. Организуя политические 
судебные процессы, боннские ми
литаристы стремятся в то же 
время оправдать перед междуна
родной общественностью свои 
планы введения чрезвычайного 
законодательства, направленного 
против борцов за мир и всех 
немецких патриотов.

(ТАСС).

В  Чапаевске проходит тради
ционное первенство Куйбышевской 
области по шахматам, в котором 
принимают участие сильнейшие 
шахматисты Куйбышева, Сызрани, 
Чапаевска, Жигулевска, Ставро
поля, Новокуйбышевска, Отрадно
го и Октябрьска. Среди 13 участ
ников — ' два куйбышевских кан
дидата в мастера: чемпион обла
сти 1958 года В. Раков и Б. Ада
лин.

От нашего города в соревнова
ниях участвуют перворазрядники 
С, Бондарев и В. Драница, завое
вавшие это . право в городском 
турнире.

Прошла первая половина сорев
нований. Удачно сложился старт 
у.Бондарева. Ему удалось выиг
рать в первом туре у кандидата

в мастера Алалина и затем одер«, 
жать еще пять побед. Набрав 6' 
очков, Бондарев возглавляет тур
нирную таблицу. На втором месте 
В. Раков, набравший 5 очков из 
шести. Драница, впервые участ- 
вующий в таком ответственном со
стязании, выиграл две партии и 
четыре проиграл.

Заключительная часть турнира 
предвещает особенно напряжен
ную борьбу, так как по положе
нию четыре победителя получат 
право участия в зональных сорев
нованиях Российской Федерации, 
Бондареву предстоят ответствен
ные встречи с куйбышевскими 
шахматистами Раковым, Ермако
вым и Гречихиным.

С. Борисов.

ВЕЧЕР ФИЗКУЛЬТУРНИКОВ
В клубе завода тяжелого маши

ностроения состоялся вечер физ
культурников. С докладом об 
итогах летнего спортивного сезо
на и задачах на зимний высту
пил председатель добровольного 
спортивного общества «Труд» тов. 
Садовников.

Затем заводским спортсменам 
были вручены призы, •, дипломы,

грамоты и ценные подарки.
Физкультурники выступили пе

ред собравшимися. Особый инте
рес вызвали выступления штанги
стов завода В. Матвеева, Г. Мод- 
чева, Ильичева и боксеров.

В  заключение демонстрирова
лись документальные спортизные 
кинофильмы.

Н. Девятое.

КУРС Ы  САДОВОДОВ И ПЧЕЛО ВО ДОВ
Сызранское городское отделе

ние общества охраны природы с 
5 января 1960 года организует 
курсы для садоводов и пчелово- 
дов-любителей. Занятия будут 
проводиться в здании строитель
ного техникума . (Советская, 28) 
с 18 часов по вторникам для

пчеловодов и по- четвергам для 
садоводов. На курсы принимаются 
все желающие члены общества 
охраны природы. Заявление сле
дует подавать в горсовет (комна
та №  13).

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

В  театре и нино:
ДРАМ ТЕАТР. 22 декабря «На

чало жизни», 23 декабря «Блуд
ный сын». Нач. в 8 час.

«ХУД О Ж ЕС ТВЕН Н Ы Й ». 
«Эскадрилья «Летучая мышь».
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6-20, 8 - 10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Путь в высшее об
щество». Нач. в 9, 10-50, 12-40, 
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

И М ЕН И  Л ЕН И Н С КО ГО  КО М 
СОМОЛА. «Н-8». Нач в 10-30, 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30. 8-30.

«Д РУЖ БА». «Накануне». Нач. 
в 4, 6, 8.

«РОДИНА». «Сильные мира 
сего». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

Продолжается подписка
НА 1960 ГОД

на городскую газету «Красный Октябрь» 
до 25 декабря.

Подписка производится в городском отделе «Союз
печати», во всех почтовых отделениях связи, на пред
приятиях и учебных заведениях города.

Д О РО Ж Н О 
СТРОИТЕЛЬНО М У

РАЙОНУ
срочно требуются 

старший бухгалтер
(оклад 880 рублей), 

кассир (оклад 600 рублей).
Обращаться- г. Сызрань, 

п/о 11, ДСР-5.
(5-3).

Коллектив учителей средней 
школы № 24 выражает собо
лезнование учительнице Ионо
вой Александре Терентьевне по 
поводу смерти ее матери

Екатерины Гавриловны 
УСТИНОВОЙ.

Е002975.
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промышленно-транспортного — 4 -28, секретариата — 6-38.
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